

## Grenzüberschreitende Urlaubsdestination **ARGE Mariazellerland feiert 3-jähriges Bestehen**

10.07.2024 | Im Juli 2021 schlossen sich die Tourismusverbände Mostviertel und Hochsteiermark sowie die Gemeinden Annaberg, Mitterbach, Mariazell und St. Aegyd am Neuwalde zu einer grenzüberschreitenden Tourismusplattform zusammen. Im Fokus der Zusammenarbeit steht unter anderem die Mobilität in der Region, die nun im Zuge des Formats „Gran Turismo Electric“ mit Christian Clerici vor den Vorhang geholt wird.

Mit dem Ziel, einen grenzüberschreitenden Erlebnisraum zu schaffen und die Wertschöpfung und Nächtigungen zu steigern, nahm die ARGE Mariazellerland 2021 ihre Arbeit auf – mit Erfolg. Obwohl sich die Region über zwei Bundesländer (Niederösterreich und Steiermark) erstreckt, wird sie mit ihrem touristischen Angebot als Einheit wahrgenommen und steht bei Urlaubsgästen hoch im Kurs. „Dem Gast ist es egal, wo die Grenze verläuft, das Mariazellerland ist eine Region. Die bundesländerübergreifende Zusammenarbeit wird aktiv gelebt und zahlt sich aus“, so **Gerhard Span**, Sprecher der ARGE Mariazellerland.

### **Nachhaltiger Tourismus – das Mariazellerland macht vor**

Mobilität ist ein zentrales Thema in der Region. Mit der Mariazellerbahn gibt es eine nachhaltige Mobilitätslösung, die eine klimaschonende An- und Abreise ermöglicht. Zusätzliche Angebote wie Leihräder und E-Ladestationen machen das Mariazellerland zu einer Vorzeigeregion für nachhaltigen Tourismus. Darauf wurde auch Moderator und Mobilitätsunternehmer **Christian Clerici** aufmerksam. Mit dem Format „Gran Turismo Electric“ tourt er durch ganz Österreich und stellt Leuchtturmprojekte der Mobilität im Tourismus filmisch dar – so auch das Mariazellerland.

„Tourismus ist einer der großen Gamechanger der Mobilitäts- und Energiewende und das Mariazellerland ein besonderes Beispiel dafür, wie der bewusste Umgang mit Ressourcen und nachhaltigen Angeboten eine ganze Region fit für eine lebenswerte Zukunft macht. Für Gran Turismo Electric ein absolutes Highlight, sich das aus der Nähe anzuschauen“, so Clerici. Der Film wird im Herbst 2024 offiziell präsentiert, ist aber bereits jetzt online als Stream verfügbar: [„Elektrische Wallfahrt“ - Gran Turismo Electric](#)

### **Wandern, Radfahren & Action**

Nachhaltiger Tourismus bedeutet neben Mobilitätslösungen auch nachhaltige Erlebnisangebote zu haben – und davon gibt es im Mariazellerland jede Menge. Wanderer und Radbegeisterte finden ein breites Angebot, auch tausende Pilger strömen jährlich in die Region, um Mariazell, einen der bekanntesten Wallfahrtsorte Österreichs, zu besuchen.

Action bieten die Erlebnisberge Gemeindealpe Mitterbach, Bürgeralpe Mariazell und Hennesteck in Annaberg, die auch mit der **Wilde Wunder Card** besucht werden können. Gäste, die bei einem Wilde Wunder Card-Partnerbetrieb wie dem DorfResort Mitterbach oder den JUFA-Hotels nächtigen, erhalten die Card für die Dauer ihres Aufenthalts und damit gratis Zutritt zu zahlreichen Ausflugszielen und Erlebnisangeboten in der Region. Außerdem gibt es 50 % Ermäßigung auf eine Fahrt mit der Mariazellerbahn und einige öffentliche Verkehrsmittel im Mariazellerland.

**Web-Tipp:** [www.mariazellerland.jetzt/sommer](http://www.mariazellerland.jetzt/sommer)